



DILIGENCIAS SE REALIZAN TANTO EN TOCOPILLA COMO ANTOFAGASTA.

Bidema investiga el origen de la piel de puma hallada en Tocopilla

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la PDI Antofagasta, están realizando diversas diligencias para aclarar el origen de una piel de puma encontrada en plena Ruta 1 el fin de semana pasado, en las cercanías de la comuna de Tocopilla.

Los oficiales de la PDI se trasladaron hasta el Puerto Salitrero para llevar a cabo diversas indagatorias y entrevistas que puedan arrojar pistas respecto a la procedencia de estos restos, que tras ser hallados fueron entregados al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) para desarrollar las pericias correspon-

dientes.

La jefa (S) de esta unidad especializada, comisaria Rosario Muñoz Córdova, indicó que se hizo la respectiva denuncia en el Ministerio Público por el delito de Infracción a la Ley de Caza N°19.473, mientras continúan con las indagatorias tanto en Tocopilla como en Antofagasta, donde se llevó la piel del puma. 🐾